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好評なお庭リニューアル

おかげさまでお庭リニューアルも好評を得てお

ります。今も数件お待たせしている状況で申し訳な

く思っています。お庭のリニューアルにはさまざま

なご要望がありますが、今 1 番多いのはできるだけ

手間がかからなお庭にしたいとのことです。それは

樹木の数を減らしたり、芝を剥いで防草シートを敷

きその上に砂利を乗せる等色々な方法があります。

そこで「その前」に見過ごされている大切な事水は

けの対策について今回は提案したいと思います。

近年の雨の降りかたを見ると、リニューアルの際

には是非水はけ対策を一緒に解決しておきたいも

のです。

お庭に雨水が溜まったり 庭が湿気っぽく

ありませんか？
① 縁の下にたくさん降った雨水が流れ込むこ

とはありませんか？

② 集水枡は生きてますか？

③ 雨水が速やかに排水されない場合は枡や排

水用のメッシュパイプを増設する必要があ

ります。

一度雨水ますの蓋をあけてつまりが無いか、草や木

の根が入りこんでいないか確認しでください。場合

によっては雨水枡の蓋を網に変えるだけでも表面

の水が流れやすくなります。湿気は庭だけでなく家

のすべてに良くない事が多いので、ぜひ確認をお願

いのします。もしご心配ならぜひご

相談下さい。建築関係の方でも、造

園関係の方でも相談は大丈夫だと

思います。

当社でも御相談は受けることがで

きますのでご遠慮なく、お庭相談

にお申込み下さい。

下の写真はお庭リニューアルで、昨年 10 月に芝

の張替をした藤が丘のお宅の 8 月の状態です。 あ

まりにも美しく管理されているので、ご紹介したい

と思いました。芝を剥し、また手間のかかる芝を張

られるお宅は珍しいのですが、なるほど素晴らしい

手入れです。美しい芝の庭を眺めることができるの

も、有る種の贅沢だと思います。張り直した甲斐が

あったと思う例として参考になればと思います。

お庭リニューアルは、５カ月待ち

只今 4 か月から 5 か月待ちになっております。  

天候等が順調に行ったとして、来年 1 月中旬以降に

なると思います。剪定の申し込みも年内は無理なと

ころにきております。今から年末にかけて、公共や

毎年お世話になっているお宅の予定が入っており

ます。少人数でやっておりますので、すみません。

お待ちいただける方はよろしくお願いします。

ご相談にはいつでも出向きますので、お声をお掛

け下さい。また緊急に備え、数日は余裕をとってあ

りますので、緊急の御用は一度問い合わせください。
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雨水ますの蓋をあけてつまりが無いか確認する
張り直して待つこと、ほぼ８か月で見事な芝生に
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また、来年のご予約はすでに受け付けております  

ご希望の時期が決まっている方は、お早目のご予約

をお願いいたします。

アメリカの日本庭園紹介雑誌で

１３年連続１位の足立美術館

この夏私が行った場所をご紹介したいと思います。

ニュースレター第５号でも紹介したことがある足立

美術館を久しぶりに訪ねてきました。松の手入れの時

期前で、だいぶ形がゆるくなっていたのが気になりま

したが、相変わらず葉っぱ 1 枚落ちていない手入に

は関心します。公立ではできない事だと思います。

年中無休もすごいですが、一度も手入中に出会ったこ

とが無く、見る機会があると勉強になると思っていま

す。四季を通して見事な日本庭園を見ることができま

す。借景の為、目に入る背景の山は全部手に入れ、開

発が行われないようにしているとのことです。背景の

山から流れる人工の滝があるのですが、この周りに

赤松の植栽を施した形跡がみられました。着実に風景

を修正しつつ、維持しているのはすごいと思います。

テレビ情報の受け売りですが、赤松等は不測の事態に

備え、いろいろな形状のものを畑で育て準備している

とのことです。京都などの何百年も続いた庭も当時と

はどのように違ってきているのだろうとか考えるこ

とがあります。また手入れする人間も変わっていって

ますので、足立美術館の庭の維持を今後も見守ってい

きたいと思います。 高い評価を受け、世界中から観

光客が訪れている庭をちょっと遠い鳥取ですが、皆様

も機会が有ったらぜひ訪ずれて贅沢な時間を過ごし

て頂けるといいと思います。

さて下は全く場所が違いますが、これは安曇野に

ある皆様もご存じかと思う有名なわさび園の脇にあ

る水車小屋のある風景です。きれいな湧き水が流れる

中、3 つの水車小屋が並んだ風景は近頃では、なかな

かお目にかかれないと思います。水車小屋はどこから

か集めてきたものだと思いますが。これも有る種の造

園ですよね。透き通った水がとても冷たく、トンボが

川面に集まり、ゆったりとした風景の安曇野は本当に

良い所だと思います。ただわさび園が巨大観光地にな

り、大型バスが何台も入ってくるのにはびっくりしま

した。

わさび園にまで、海外の観光客が来ているのに驚きま

した。わさびソフトクリーム、わさびコロッケは、お

いしかったです。わさびジュース、わさびビールは試

す勇気がありませんでした。なかなか出かけることは

できませんが、またご紹介したいと思います。

あなたの家を年中お花で飾る法       

今年になって数件のお庭内、花壇の草花(1 年草、多年

草)を含めいつもきれいに花が咲くように管理してほ

しいとの話が、ありました。樹木等が得意であり草花

については添え物程度の扱いをし、施主さまにお任せ

することがおおいのですが、お忙しく、花は好きでい

つもきれいにしておきたいが、時間のない方に和風、

洋風、自然風、季節にあわせた植栽管理をしたいと思

います。お問い合わせください。

電話 0594-31-1423 石倉まで

喫茶室脇からが絶景ポイントです

入場して直ぐに現れる絶景ポイントです

安曇野の水車小屋風景 （いい写真がなく<m(__)m>）


